

PRESSEMITTEILUNG

schauinsland-reisen beteiligt sich mit 50 Prozent an Alpha Reisebüropartner und wird Leitveranstalter

Duisburg, 22. November 2019 – Beste Aussichten für die Reisebürokooperation Alpha Reisebüropartner: Nachdem in Folge der Thomas-Cook-Insolvenz mit Neckermann Reisen der Leitveranstalter weggebrochen ist, will der Reisebüroverbund künftig sehr eng mit schauinsland-reisen zusammenarbeiten. Der Duisburger Reiseveranstalter übernimmt die Hälfte der Gesellschaftsanteile der Kooperation.

In einer Sofort-Aktion hatte Raiffeisen Tours RT-Reisen (rtk) zunächst alle Anteile an Alpha Reisebüropartner erworben, um als Alleingesellschafter Stabilität und Sicherheit des Reisebüroverbundes zu gewährleisten. Nun übernimmt schauinsland-reisen 50 Prozent der Gesellschaft, vorbehaltlich der Zustimmung des Kartellamtes.

Die Reisebüros der Alpha firmieren bislang als Neckermann Reisen Partner und unter eigenem Namen. Auch künftig sollen sie in ihrem Außenauftritt ihre eigene Identität fortführen können, werden jedoch das Logo „schauinsland-reisen partner“ integrieren. Geplant ist zudem wie bisher eine zusätzliche Kooperationsstufe „team“ mit einer geringeren Markenbindung.

„In den vergangenen Jahren sind wir von Reisebüros immer wieder gebeten worden, dem stationären Vertrieb Möglichkeiten für eine noch engere Zusammenarbeit anzubieten“, sagt Detlef Schroer, Vertriebsleiter von schauinsland-reisen. „Wir freuen uns, mit den Reisebüros der Alpha-Kooperation nun einen neuen partnerschaftlichen Weg einzuschlagen und belohnen einen besonders aktiven Verkauf gern mit Schulungen, Informationen und einer intensiven Betreuung sowie fairen Konditionen.“

„Mit schauinsland-reisen haben wir für die Büros der Alpha Reisebüropartner innerhalb kürzester

PRESSEMITTEILUNG

Zeit einen besonders starken Partner gefunden“, erläutert rtk Geschäftsführer Thomas Bösl. „Eine Zusammenarbeit auf Augenhöhe und die sehr gute Qualität der Produkte in Verbindung mit der hohen Beratungskompetenz der Reisebüros werden uns gemeinsam auf einen Wachstumskurs führen.“

Pressekontakt: Simone Feier-Leist (Pressereferentin),

Telefon: +49 203 99405 810, simone.feier-leist@schauinsland-reisen.de



BU: Thomas Bösl, rtk Geschäftsführer; Gerald Kassner, schauinsland-reisen Geschäftsführer; Lars Helmreich, rtk Geschäftsführer, Detlef Schroer, schauinsland-reisen Vertriebsleiter (v.l.n.r.).



BU: Thomas Bösl, rtk Geschäftsführer, und Gerald Kassner, schauinsland-reisen Geschäftsführer (v.l.n.r.)

Über schauinsland-reisen

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg gehört in Deutschland und Europa zu den wichtigsten Touristikunternehmen. Mit über 1,64 Millionen Gästen im Geschäftsjahr 2018/19 und einem Umsatz von 1,37 Milliarden Euro ist das Familienunternehmen der fünft-größte Flug-Reiseveranstalter Deutschlands. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels, die

schauinsland-reisen gmbh · Stresemannstr. 80 · 47051 Duisburg

Telefon +49 203 99405-0 · Fax +49 203 99405-60810 · presse@schauinsland-reisen.de · www.schauinsland-reisen.de

Ansprechpartner: Simone Feier-Leist · Telefon +49 203 99405-810

PRESSEMITTEILUNG

Beteiligung an der Airline Sundair sowie eigene Reisebüros. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und sein mehr als 480-köpfiges Team setzen konsequent auf den Reisebüro-Vertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen